

2020年4月7日

会員各位  
保護者の皆様

名古屋教育文化センター

令和2年度新学期開講における新型コロナウイルス感染症対策について【4/7】

日頃は名古屋教育文化センターの教育活動に、ご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。新型コロナウイルス感染防止対応についてのお知らせをいたします。これまで、子どもたちの健康、安全を第一に考えた当センターの基本方針にご理解、ご協力をいただいておりますことに厚くお礼申し上げます。

さて、当センターでは、新年度新学期の授業を、4月6日(月)に予定通り開講することとスタートさせたところですが、学校等の再度の臨時休校措置に合わせ、4月9日(木)から19日(日)までの期間、教育文化センターの全教室の授業を、臨時休講とすることにいたします。

なお、明日、4月8日(水)は、弊社臨時休講へのご対応準備があることに配慮し、既にお示ししております感染拡大防止策に努めながら、予定通り実施します。ただし、このような状況下ですので、出席については、ご家庭ごとに、慎重にご判断ください。

3月の臨時休講の際は、就労している保護者様のご負担、入試直前期のお子様たちの不安、年度末にあたり、どの教室、学年もまとめをする大切な時期であることなどを考慮し、自主通園・通塾として、教室を開けてまいりました。しかしながら、報道などで周知の通り、当センターに通っていただいているお子様たちと同年齢期の子どもが感染したり、名古屋市内小学校でも感染の事例があることなどに考慮し、今回の臨時休講期間は、お預かり体制を整えることは、リスクが大きいと判断し、行わないことといたします。お子様たちのことを考えると苦渋の決断ではありますが、どうぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、4月分会費の返金等については、臨時休講期間の延長の可能性も考えられることから、授業再開の時期が決まりましたら誠意をもって検討し対応させていただきますので、今しばらくお待ちください。

また、休講期間中の詳細な対応について、追加のお知らせがある場合は、できる限り迅速に、各教室より、ご案内いたしますので、ご確認ください。

日々の状況が変化する前例のない事態の中、私どもも、決断をいたしております。どうぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

以 上